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日本共産党文京区議団 ℡５８０３-１３１７ 

新型コロナウイルスの変異株「オミクロン株」の感染急拡大により自宅療養者が急増し

ています。文京区では 1 月 4 日に 19 人でしたが、26 日には 1,746 人になりました。 

この間、感染した区内の 40 代の方は、厚労省の感染者等情報把握・管理支援システム

（ハーシス）に症状など入力し、保健所からのフォローを待っていましたが、連絡がなく

問い合わせをしたところ、５日前に陽性確認された方の対応をしているということでし

た。また、パルスオキシメーターが届いたのは発症から５日目でした。 

これは、保健所のひっ迫により感染者が数日間放置されることが常態化していること

になります。保健所体制の抜本的強化および医療機関の支援が求められ、重要です。 

２月定例区議会、日本共産党区議団の質問は、次のとおりです。 

小林れい子 区議が代表質問します 

２月１４日(月)午後２時３０分頃から（２人目) 

◎コロナ禍で過去最高の歳入を見込む文京区財政の予算案について 

◎査定・調整で削減された総額６５億円以上の事業の今後について 
◎コロナ第６波でひっ迫する保健所の現状と早急な体制強化を 
◎ 子どもの施設での感染急拡大の現状と緊急対応を急ぐこと 

◎急増する「自宅療養者」への対応の遅れと改善策について 
◎区民が殺到する「無料 PCR 検査」を急ぎ拡充すること 
◎コロナの影響を受ける保育園での「指導検査」の現状について 
◎育成室の待機児童対策と保育の質と安全の確保について 
◎地下鉄における痴漢問題と女性専用車両の導入について 
◎千川増強幹線工事の３年の遅れと完成までの豪雨対策について 

 

金子てるよし 区議が一般質問します 
２月１５日(火)午後２時３０分頃から(２人目) 
◎岸田自公政権が補完勢力と進める敵基地攻撃能力検討は止めるべき 
◎小中学校の特別教室改修より、シビック庁舎改修優先ではないか 
◎学校支える教職員を増やし感染状況でオンライン授業選択を可能に 
◎足立区のように所得２００万円までの区民に給付金の支給を 
◎今年度当初、基金を９０億円取り崩すとの想定はどうなったのか 
◎事業者に固定費支援を、子どもの医療・給食・国保均等割を無料に 
◎コロナ禍で都や区は財政投入を減らし国保料値上げを強行するのか 
◎高齢者医療費軽減、補聴器購入助成拡充、生活保護は権利と周知を 
◎みどり劣化と法令違反が深刻な目白台運動公園の実態全容解明を 
◎指定管理の総点検を行い公的サービス低下となる矛盾を明らかに 

ぜひ傍聴においでください 

手続きがあります。はじまる 10 分前頃に区役所(シビックセンター)２２階の 

日本共産党控室においでください。（２３階の区議会事務局に直接でも結構です。） 


